

お知らせ

今秋に行われます！

衆議院議員総選挙

選挙管理委員会・☎22236

よりよい未来を築くため、一人ひとりの選挙権を大切にし、積極的に投票しましょう。

※選挙期日が決定しましたら、詳細についてホームページなどでお知らせします。

持物 投票所入場券

※公示日後に郵送します。

投票所 投票所入場券に記載

期日前投票 投票日に用事などで投票所へ行けない方は期日前

投票をしましょう。

※投票所入場券裏面の宣誓書に

あらかじめ氏名などをご記入の上

ご持参ください。

期日前投票所 市役所、各公民

館、コムファースト・ショッピング

センター(アピタ足利店)

一部延長します！
期日前投票所の開設期間

今年執行予定の衆議院議員総選挙から、コムファースト・ショッピングセンター(アピタ足利店)の期日前投票所開設期間が下表のとおりとなります。

各選挙など	開設期間
<ul style="list-style-type: none"> 衆議院議員選挙 参議院議員選挙 栃木県知事選挙 日本国憲法改正の国民投票 	投票日の8日前(土曜日) ↓ 投票日の11日前(水曜日) ~投票日前日(土曜日)
<ul style="list-style-type: none"> 栃木県議会議員選挙 	投票日の8日前(土曜日) ~投票日前日(土曜日)
<ul style="list-style-type: none"> 足利市長選挙 足利市議会議員選挙 	投票日の6日前(月曜日) ~投票日前日(土曜日)

※市役所・各公民館は開設期間が異なります。詳しくは市ホームページをご確認ください。

10月31日(日)開催予定

令和3年成人式

青少年センター・☎22227

本年1月に開催を予定していた

同式を延期して開催します。

時間 午後1時30分

場所 各地域の公民館など

対象 平成12年4月2日から13

年4月1日までに生まれた方

★服装について

当初「平服を基調とします」と

お知らせしましたが、着物(振

袖)やスーツなど、新成人者の

判断でご参加ください。

▼次の方で申し出ていない方は

ご連絡ください

▽市内在住者で市内の別の地域

の会場での出席を希望する方

他の市区町村に住民票を移し

ている本市出身者で、本市の

成人式に出席を希望する方

※10月1日(金)までに電話で同セ

ンター。

都市計画の案の縦覧

縦覧する都市計画の案

▽都市計画道路の変更

▽3・5・102号家富町堀込線

【真決定】

▽3・4・106号川崎渡良瀬橋

線、3・5・115号東武駅前

線、3・6・103号伊勢町渡

良瀬橋線【市決定】

変更する部分

通二丁目および南町の各一部

縦覧期間 9月7日(火)~21日(火)

/平日の午前8時30分~午後5

時15分

縦覧場所 栃木県都市計画課

(県庁14階)、安足土木事務所企

画調査課(伊勢町四丁目)、都市

計画課(市役所本庁舎5階)

意見書の提出 案に意見のある

方は、意見書に意見の趣旨とそ

の理由を書いて、縦覧期間内に

次のいずれかに持参または郵送

※県決定案件は、栃木県電子申

請システムによる提出も可。

▽栃木県都市計画課

☎028・623・2465

〒320-8501

宇都宮市塙田一丁目1-20

▽安足土木事務所☎4119

〒326-8555

市内伊勢町四丁目19

▽都市計画課☎2167

〒326-8601 足利市役所都市計画課

※会場などにお越しの際は、新型コロナウイルス感染症予防対策にご協力ください。また、状況により延期や中止となる可能性があります。

秋の交通安全

市民総ぐるみ運動

危機管理課・☎202190

運動の期間 9月21日(火)～30日(木)

運動の重点

▽全国Ⅱ①子どもと高齢者を始めとする歩行者の安全確保②夕暮れ時と夜間の交通事故防止と歩行者等の保護など安全運転意識の向上③自転車の安全確保と交通ルール遵守の徹底④飲酒運転等の悪質・危険な運転の根絶
▽県Ⅱ①子どもや高齢者に優しい3S運動の推進②夜間走行中の原則ハ イビームの徹底
★家庭、学校、職場、地域などでの交通安全全運動にご協力ください。



適正な管理と点検を 屋外広告物適正化旬間

都市計画課・☎202167

広告物の安全性を確保し、危険な事故を防ぐため、ご協力をお願いします。

期間 9月1日(水)～10日(金)

温故知新 3

新型コロナウイルス

ワクチン接種について

早川 尚秀

新型コロナウイルス感染症対策の切り札として、ワクチン接種が進められています。この取り組みに対し、「足利市は遅いのではないか」というご意見をいただいています。

本市では、本年2月の市議会定例会で議員さんから「個別接種(市中の診療所など)も取り入れるべきだ」という意見がありましたし、担当課としても『集団接種+個別接種』で計画を立てていたのですが、結果として『集団接種のみ』でのスタートという判断をしたようです。

残念ながら、まずはここで出遅れてしまったと考えています。5月13日に就任して以降、予約の前倒しやネット・電話予約の拡大など、予約方法を随時見直しながら進めてきました。また、『個別接種』の実施について医師会に相談申し上げ、快

く引き受けていただき、6月20日から実際に開始していただきました。医師会をはじめ関係者の皆様方のご理解とご協力に感謝しております。

さらに、3次救急病院である足利赤十字病院にも支援をお願いしたところ、こちらも快く引き受けていただき、毎週末に約1千人規模の接種を実施していただけることになりました。

この間、クラスター対策などの理由から、幼稚園や保育園の先生、福祉施設の入所者や従事者、消防関係者をはじめとする方々への優先接種も進めてきたところ です。

このように、本市の担当職員が熱心に多方面に働きかけ、ご理解とご協力を得て、市中診療所の先生方による個別接種+足利赤十字病院の集団接種+市民体育館での集団接種、を組み合わせた接種体制が整いました。

行政職員もワクチン接種という一大ミッションに対し、深夜までの業務、集団接種会場の設営など、全力で取り組んでおり、

頭が下がる思いがしています。

しかし、ここに来てワクチンそのものの供給量が不足する事態となつてしまいました。例えば、7月に国から配布されたワクチンの配布量(8月接種分)は6月分の半分以下(1万人分)と大幅に減少してしまいました。当初は医師会のご協力で2万人集団接種で6千人の接種を予定していましたが、残念ながら計画を見直す事態となつています。市民の皆様には大変申し訳なく思っています。

県と国に対しては、必要なワクチン供給量を確保してほしい旨を繰り返し要望してまいります。当初の出遅れを取り戻し、ワクチン接種を希望する方々が一日でも早く、円滑に接種できますように働きかけてまいります。同時に、コロナ収束後の反転攻勢に向けての準備をしっかりと進めていきたいと思っております。引き続き、マスク着用や手指消毒、3密回避などの基本的対策をとってくださいますようお願いいたします。